



La jeunesse de l'Armée du Salut se dresse contre la solitude



© Lucas Hauri / Droits limités

Ils ont appelé des personnes seules, des personnes touchées par la solitude.

Pendant trois heures, plusieurs jeunes de l'Armée du Salut Suisse ont décidé de lutter contre la solitude. Ils ont appelé des personnes seules, des personnes touchées par la solitude. La joie des personnes qui ont été appelées, mais aussi des jeunes, était énorme !

Soyez au rendez-vous à 18h et (re)plongez avec nous dans cette [action inédite](#).

Auteur

Lucas Hauri

Publié le

23.12.2020